

ABSTRAK

Robiatul Adawiyah (1410110267), dengan judul “Studi Analisis Pembelajaran Mata Pelajaran Muatan Lokal Nahwu Shorof Kelas VIII di MTs Miftahu Fakultas Tarbiyan Prodi Pendidikan Agama Islam. Institut Agama Islam Negeri Kudus.

Penelitian ini bertujuan (1) Mengetahui Kurikulum Yang Digunakan Dalam Pembelajaran Mata Pelajaran Muatan Lokal Nahwu Shorof Kelas VIII Di Mts Mifatahul Huda Raguklampitan Batealit Jepara Tahun Pelajaran 2018/2019 (2) Mengetahui Metode Yang Digunakan Dalam Pembelajaran Mata Pelajaran Muatan Lokal Nahwu Shorof Kelas VIII Di Mts Mifatahul Huda Raguklampitan Batealit Jepara Tahun Pelajaran 2018/2019 (3) Mengetahui Media Yang Digunakan Dalam Pembelajaran Mata Pelajaran Muatan Lokal Nahwu Shorof Kelas VIII Di Mts Mifatahul Huda Raguklampitan Batealit Jepara Tahun Pelajaran 2018/2019 (4) mengetahui Evaluasi Yang Digunakan Dalam Pembelajaran Mata Pelajaran Muatan Lokal Nahwu Shorof Kelas VIII Di Mts Mifatahul Huda Raguklampitan Batealit Jepara Tahun Pelajaran 2018/2019

Penyusunan skripsi ini merupakan penelitian yang terjun langsung di lapangan dengan pendekatan kualitatif. Pengumpulan data menggunakan wawancara, observasi dan dokumentasi. Sedangkan analisis data yang dilakukan menggunakan reduksi data, penyajian data, dan verifikasi.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa Kurikulum yang digunakan dalam Pembelajaran Mata Pelajaran Muatan Lokal Nahwu Shorof Kelas VIII di MTs Miftahul Huda Raguklampitan Tahun Pelajaran 2018/2019 adalah KTSP (Kurikulum Tingkat Satuan Pendidikan). Metode pembelajaran yang digunakan dalam Pembelajaran Mata Pelajaran Muatan Lokal Nahwu Shorof Kelas VIII di MTs Miftahul Huda Raguklampitan Tahun Pelajaran 2018/2019 adalah metode ceramah plus, *make a match*, penugasan dan drill (latihan). Media pembelajaran yang digunakan dalam Pembelajaran Mata Pelajaran Muatan Lokal Nahwu Shorof Kelas VIII di MTs Miftahul Huda Raguklampitan Tahun Pelajaran 2018/2019 adalah media pembelajaran dari bahan-bahan yang mengutamakan kegiatan membaca atau dengan menggunakan simbol-simbol kata dan visual berupa bahan-bahan cetakan dan bacaan. kitab *Al Ikhtishor Fin Nahwu Wa Shorof* sebagai kitab pegangan peserta didik juga. Bapak Jamal Yusuf S.Ag juga menggunakan media non proyeksi, seperti: papan tulis, dan bagan dalam pembelajaran mata pelajaran muatan lokal Nahwu Shorof kelas VIII. Evaluasi pembelajaran yang digunakan dalam Pembelajaran Mata Pelajaran Muatan Lokal Nahwu Shorof Kelas VIII di MTs Miftahul Huda Raguklampitan Tahun Pelajaran 2018/2019 adalah evaluasi tes, lisan, formatif dan sumatif.

Kata Kunci : Pembelajaran, Muatan Lokal Nahwu Shorof